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Deus Pai soberano, poderoso e sábio de justiças que
não falhas, manda que o sol de abrisse e desse luz
para da vida a terra, dai-me o divina unção do arcanjo e
soberano, que eu possas alcançar com virtude e amor,
eis-me aqui Senhor, pronto a te agradecer por mais
uma oportunidade de te adorar em verdade. Faça com
que a cada medida que isso aconteça, nós muitas
vezes deixamos de ser adoradores e esquecemos que
somos dirigidos por Deus.
Jesus disse que as coisas que entesouramos em
nosso coração se transformaram em pequenos
deuses que passaram a controlar nossa vida, vamos
correr atras de nossos sonhos, vamos saber mais de
Deus, combatendo os conflitos que existem em nós.
Conflitos espirituais que tem muito haver com nossa
alma, pela recusa ou dificuldade de andar segundo a
vontade de Deus, isso tem nos afetados nos nossos
relacionamentos familiares, vamos sonhar o sonho de
Deus, Jesus afirma"Voce pode ter um senhor melhor"



Já começamos a oração assim: Creio em um só Deus, Pai

todo poderoso criador dos Céus e da Terra, de todas as

coisas visíveis e invisíveis. Falamos que Jesus é o Filho

Unigênito de Deus, que Deus é verdadeiro, afirmo que Ele

foi nascido antes de todos os séculos, e veio para que os

homens tenham salvação, e por que foi crucificado,

padeceu e sepultaram, confirmamos que foi

por  Pôncio  Pilatos. Tudo isso  está confirmado nas

Escrituras Sagradas, aceitamos que ele há de vir em sua

glória e o seu reino não terá fim. “Creio em Deus” é a mais

importante, a fonte das outras verdades respeitantes do

homem. Ao mundo e á nossa vida de crentes em

Deus. Recorde sempre o agravo, porque o homem não deve

esquecer o que foi grato, e o que foi ingrato, como dizem

os manuais de boa conduta esqueça tudo e vida nova, uma

coisa alenta o Espírito, outra adestra o nosso juízo,

devemos amortecer seus efeitos de causa em sobre o

nosso coração, sobre a alma, tornar sua mente e seu

coração um superador e consolador de dificuldade e

permanecer livre de todo efeito nocivo.



Jamais cometa a leviandade de se deixar
levar sua atenção por nenhuma outra pessoa
oferecida que você não conheça seu caráter,
você deseja superar espiritualmente, digo:
você aspire a uma posição confortada e
confiável, deverá esperar sem pressa, pois o
Senhor Deus deve cuidar de tudo por você e
sem pressa alcançará seus objetivos, do
contrário à oportunidade se afastará de você.
E que você é algo sagrado, porque sagrados
foram às lutas e padecimentos que você teve
através da fé em Cristo, obedeça ao desejo de
Jesus, o apostolo Paulo (Gl 5:13-26). Não se
preocupe com o natal, pois é uma fração no
tempo, que muito tem haver com nossa vida,
e você deve aproveitá-lo porque se não o fizer,
ele passará em silencio, é como a sombra do
corpo, sem ação.



Cuide bem de sua renda econômica, seu gasto pode
comprometê-lo um desequilíbrio, lembre que o
pouco que temos, como o muito, tem que ser
preservado (Ef. 2:4). Lembre-se que o maior bem
que você tem é sua própria cultura espiritual e
intelectual, sua ascensão à erudição e absorção aos
pináculos do saber sobre a vida daquele que é o
nosso Redentor, seja um guardião permanente
desses bens, vigia os movimentos e atos de sua
vontade e se arme com a armadura de Cristo Jesus
(Efésios 6:13).O ser humano é propenso a se deixar
invadir pelas emoções, tristes, violentas, amargas,
ou ingrata que recebe, isso altera o caráter e a azeda
a saúde, ao sentir que suas dificuldades
aumentaram, e forem duras, não a suavize. Faça da
fé sua arma de luta, da vitória um ensinamento,
derrube estas fortalezas (Hb 11:30), torne doce seu
sabor se for amarga, e verificará que este conselho
com base na 



muitos homens vencedores afirmam: “em meio às
lutas, trabalhou duro e sempre com muito entusiasmo
e empenho, os que viveram confiados sempre na fé
em Deus, e ouviam a palavra, o que jamais
defraudou”. O valor da fé é uma força em extremo
pratica da fé te levará ao triunfo. Você não remedeia
nada, siga o exemplo do, no pensar e no atuar, o medo
é um deprimente: Aflige, amargura, angustia,
entristece e tortura como uma prisão escura e tudo
se tornam triste. Se você quer se aperfeiçoar sua vida
em Deus, seja um outro novo homem, não deixe nada
nela em parte alguma sem modificar. Mude-a
totalmente, o temor se houver, pelo valor, e sentirá
alegria de um novo renascer em Cristo. Não
desperdice a vida jamais, não a malgaste. O contrario,
poupe-a, porque poderá fazer uso dessa poupança, ao
chegar à idade em que declina os ardores da sua
juventude, essa seiva será o Espírito Santo, que
habitará e te conduzirá em toda existência estendida
ao longo de sua vida.

 



“em meio às lutas, trabalhou duro e sempre com
muito entusiasmo e empenho, os que viveram
confiados sempre na fé em Deus, e ouviam a
palavra, o que jamais defraudou”. O valor da fé
é uma força em extremo pratica da fé te levará
ao triunfo. Você não remedeia nada, siga o
exemplo de, no pensar e no atuar, o medo é um
deprimente: Aflige, amargura, angustia,
entristece e tortura como uma prisão escura e
tudo se tornam triste.
Se Deus, tem todo poder e voce buscar no
Senhor de todo coração, sem murmurações,
pensamentos negativos, ações
que denegrida sua congregação, sua igreja que
é sua casa santa de Deus, como falamos "Eu e
minha casa serviremos ao Senhor" Jesus te
ouvirá e te abençoará.



Se você quer se aperfeiçoar em Deus, um   novo homem,

não deixe nada nela em parte alguma sem modificar. O

pelo valor, e sentirá alegria de um novo renascer em

Cristo. Não desperdice a vida jamais. Ao chegar à idade em

que declina os ardores da sua juventude,  o Espírito Santo,

que habitará e te conduzirá em toda existência estendida

ao longo de sua vida.  Dá vida presente são brevidade da

vida é uma das razões verdadeiras e mais salutares que se

refere à paciência na adversidade da vida, de desapego na

prosperidade e em qualquer circunstancia deve levar-nos

a praticar o bem. A vida terrestre é luta continua, um

combate sem trégua, com toda a razão, nos lembra que

este mundo é um vale de lagrimas, mas onde houver força

e resignação para suportar e vencer. O verdadeiro amor a

Deus compreendem ser o sofrimento uma grande virtude

como foi ao patriarca Jo (1:2-19), uma grande graça,

certos de que não há melhor ocasião de provar a Deus o

seu amor do que sofrendo com alegria.  

      



Dá vida presente são brevidade da vida é uma das
razões verdadeiras e mais salutares que se refere
à paciência na adversidade da vida, de desapego na
prosperidade e em qualquer circunstancia deve
levar-nos a praticar o bem. A vida terrestre é luta
continua, um combate sem trégua, com toda a
razão, nos lembra que este mundo é um vale de
lagrimas, mas onde houver força e resignação
para suportar e vencer...Os que têm muita fé e
verdadeiro amor a Deus compreendem ser o
sofrimento uma grande virtude como foi ao
patriarca Jo (1:2-19), uma grande graça, certos de
que não há melhor ocasião de provar a Deus o seu
amor do que sofrendo com alegria, auxiliados pela
certeza que tais sofrimentos são de pouca
duração.

      





Toda alma cristã que vive da fé se conforta e
sente-se animado em saber que as misérias das
histórias diante de Deus e digna de recompensa,
o Senhor em sua bondade infinita dispôs tudo tão
indispensáveis na ordem das coisas que o tempo
de provação seja de pouca duração e a
recompensa é eterna. Apostolo Paulo aconselha-
nos” Consolai-vos uns aos outros com estas
palavras (1Tess 4:17-18). O pouco tempo de vida
presente é um motivo para desapegar o nosso
coração, na prosperidade, se o sofrimento e a
provação podem ser perigosos, expondo-nos à
murmurações, ao desânimo e à revolta, a
prosperidade é ainda mais perigosa. Poderá
induzir-nos ao esquecimento de Deus e da vida
eterna, a negligenciar a salvação da nossa alma e
apegar-nos aos bens terrestres. "Eis-me aqui
Senhor"



O verdadeiro bem eterno ou temporal, nos exige
que se libertamos das afeições exageradas das
coisas valiosas, e que saibamos conduzir prudente
e sabiamente no tempo da prosperidade, para este
desapego é preciso refletir sobre a brevidade da
vida. Um pouco de duração e eis que
desaparecerão as riquezas, vaidades, luxos, as
honras, prazeres e belezas, a saude, e tudo aquilo
que prendem coração humano, depois de algum
tempo o que dizia o rei Salomão: “Vaidade das
vaidades e tudo é vaidade” e acrescenta a
imitação: “Exceto amar a Deus e servi-lo
unicamente”. (J223)





“Pela fé caíram os muros de Jericó, sendo
rodeados durante sete dias”.Introdução:Apesar
das desilusões e dos enganos da humanidade de
hoje, eles tem sofrido, mesmo mergulhada na mais
profunda desorientação, ainda espera e anseia por
sede de uma Palavra nova que lhe conduza ao
caminho da felicidade absoluta em Deus. O
conhecimento das Escrituras Sagradas focaliza o
centro das grandes interrogações que inquietam o
ser humano e propõe uma minuciosa analise
serena de como foram o tempo dos patriarcas que
detiveram até hoje a evolução Espiritual do
homem.

Na Palestra de hoje, quero chamar sua atenção para o
Livro de Hebreus 11:30, e gostaria que todos os
pastores pregassem nos cultos de sua congregação aos
seus membros, que não só ficasse aqui e para aqueles
que aqui estão, mas aqueles que por uma causa ou
outra lhes foram impedidos de estarem presentes. 



Tenho pregado por onde eu visito nesta campanha e
em outras; sempre matérias temáticas ao pé da letra
(Bíblia) hoje estão se aproximando á 7ª semana,
terminando á 6ª semana da campanha” Derrubando
as Muralhas de Jericó”. Esta campanha é mais uma
oportunidade para recebermos as bênçãos do Senhor,
que nos mostra, pois, como portadores da nova
concepção sobre o homem e o universo tempo da
graça, apresentada pelo apostolo Paulo, que em nada
difere pela originalidade há cinco mil anos passados,
seu conteúdo, de toda outra concepção arqueológica e
cientifica do passado e do presente. Que a seguir irei
explanar sobre Hebreus 11...

 Em síntese, os livros e documentos revelam à mente
humana o que ela não pensou nem imaginou sobre
grande incógnita da vida e do destino do homem. Com
isto, a Bíblia mostra um grande fundamento de uma
nova cultura para toda humanidade.



Quero mostra espiritualmente a descrição
de Jericó. Segundo o Parlamento Judaico,
Teológico e arqueológico, de Israel, Museus
de arqueologia e pesquisas, afirma que; a
cidade de Jericó, que todos podem acessar
pela internet. Vejam o que disse  Paulo no
Novo Testamento, que era a Joia do Oriente,
uma cidade magnifica aos olhos do povo,
ninguém poderia chegar a invadir além do
Jordão, ali estava a terra prometida por
Deus, mas tinha as terras dos amorreus,
saduceus, terras dos abacaxis e das
amoras e o trigo. 
Isso foi observado pelos espias que Moisés
enviou na terra prometida depois de
quarenta anos pelos desertos. 



Agora está terra tinha vários problemas para ser
conquistada; primeiro problema físico: Documentos reais
afirma que Jericó tinha dimensão territorial de 32 km 2.
Não havia espaço aéreo fronteiriço (ex. Brasil tem fronteira
com vários países em sua expansão territorial). Hoje a
NASA mostra ex. às muralhas da China, Isso fazia com que
Jericó fosse protegido por grandes muralhas, com 10 metros
de altura. Em segundo a largura imensa que era de 6 metros
e mais um passadiço de 4 metros da guarda real,
compreendia 10 metros.vai e entra na terra e agradecer e
Deus diz: Josué, primeiro você vai passar por Jericó. Sendo
um general do Exercito, o que pensar nesta hora...? Por isso
é que o Apostolo Paulo diz; Pela fé caíram os muros de
Jericó, tendo rodeados durante sete dias (Hb 11:30). Hoje são
poucos assim como vocês, que entendem estas palavras,
dentro das suas cabeças pode parecer impossível. Eu como
servo do Senhor, pela graça e bondade, superei um 



momento difícil em minha família, tive uma luta na
busca de uma cura que mais seria um milagre na vida
do meu neto, meu neto foi curado e creio que Jesus
fará milagre na vida de vocês, não sei qual é seu muro,
mas creio que o povo tem muitas muralhas para
destruir e em nome de Jesus elas serão derrubadas
até o final desta campanha.  Porque vocês estão aqui
para vencerem! A resposta pra tudo está apenas num
simples gesto: Deus diz; você vai vencer apenas com o
rodear sete vezes e Josué com seu povo obedeceu ao
Senhor! Aleluia! Como aconteceu com Namãa e
Neemias e com todo aquele que obedecer aos
princípios e mandamentos de Deus.

Irmãos; espero que tenham entendido o propósito desta
campanha, existem vários impedimentos para serem derrubados.
Vejam o diz Deus, no Livro de Hebreus 3:10: Por isso me
indignei contra esta geração, e disse: Estes sempre erram em
seu coração, e não conheceram os meus caminhos (Hb 3:10).



O impedimento de quarenta anos pelo deserto foi
à incredulidade que impediu, se oponha ao seu
caminho a olhar o tamanho do seu problema,
como sendo maior que seu Deus, Josué tinha
mente militar, já dizia não é possível, pensar
fisicamente a pessoa não tem força para vencer
as coisas de Deus, temos que agir com o coração
de Deus. O que te trouxe aqui hoje é impossível
sem Deus, mas com Deus tudo é possível, Deus é
ainda maior. Outro ponto em Hebreus 11:6- Ora,
sem fé é impossível agradar-lhe; porque é
necessário que aquele que se aproxima de Deus
creia que ele existe, e que é galardoador dos que
o buscam (Hb 11:6). Quem já viveu algo
impossível, quando meu neto foi levado ao
Hospital mais famoso da América do Sul, o Albert
Einstein, em São Paulo, Brasil, só a consulta era
na época, um mil e seiscentos reais, além do
depósito de um caução para poder ter á garantia
de consulta. Pela fé eu busquei a Deus sobre a
vida do meu neto; 



naquele dia eu cheguei pedi para a secretária
fechar a porta da casa e não deixar ninguém
entrar, e fui ao quanto do meu neto, e pedir:
“Senhor Deus; transfere de mim para o meu neto
minha pouca inteligência, para que ele fale; abrir
sua boca e colei a ponta da minha língua na dele e
disse: SENHOR; transfira minha fala para que ele
seja igual aos outros”.  Dentro de poucos dias ele
estava rindo, daí em diante só saúde e alegria. Ele
hoje gosta de tudo que eu gosto. Se as pessoas
soubessem a grandeza e tamanho do poder de
Deus, não estariam na dúvida, negligenciando e
prolongando seus sofrimentos, seus problemas são
pequenos diante de seu Deus.

Este é um dos muitos testemunhos que o bispo
Jaime tem ministrados em suas visitas por onde ele
tem proferidas palestra.


